

Kualitas

adalah **karakteristik** kami



Kanada

DAGING SAPI KANADA

Tentu saja yang terbaik



Apa yang membuat Kanada menjadi salah satu produsen daging sapi terbaik di dunia? Sederhana saja: Kanada memulai dengan memilih ternak terbaik, dipelihara dilingkungan alam yang bersih dan diberi makanan yang menghasilkan daging sapi terbaik. Peternak-peternak dan para petani Kanada mengelola lahan dengan teliti dan memastikan bahwa hewan mereka terawat dengan baik. Selain itu, produksi dan standar pengolahan daging sapi Kanada telah direncanakan secara teliti dengan harapan dapat menarik perhatian pelanggan internasional. Tujuannya adalah untuk membuat pelanggan selalu mendapatkan daging sapi yang sehat, dan berkualitas tinggi, baik berupa daging segar, beku atau olahan makanan-makanan siap saji.

Kualitas Dan Variasi

Ternak sapi Kanada berasal dari keturunan Inggris dan benua Eropa yang dikenal dengan keunggulan kualitas dagingnya. Beberapa jenis sapi Kanada yang lebih populer adalah *Angus*, *Hereford*, *Charolais* dan *Simmental*. Jenis tersebut terkenal karena kemampuan mereka untuk menghasilkan daging sapi, yang campuran daging dan lemaknya seimbang. lembut dan sangat lezat rasanya.

Pengembangbiakan ini juga dilakukan dengan sangat baik di Kanada yang beriklim sedang, yang memungkinkan produsen untuk meningkatkan keturunan sapi hanya berdasarkan pada kemampuan mereka untuk menghasilkan daging sapi berkualitas tinggi. Pesaing-pesaing di iklim yang lebih hangat harus menyesuaikan cara pemeliharaan ternak mereka untuk menahan hawa panas, yang sangat mempengaruhi kualitas produksi mereka.

Kanada memiliki jutaan hektar padang rumput yang terbuka lebar dan jutaan hektar lebih untuk produksi biji padi-padian. Kedua faktor ini mendukung produksi ternak sapi yang berkualitas tinggi. Kemudian ternak sapi Kanada dilepas di lapangan, di mana mereka mendapat biji padi-padian yang banyak sekali, sehingga mereka kelak dapat menghasilkan produk sapi yang memenuhi harapan konsumen secara konsisten.

Industri ini juga mengembangkan produk-produk lain yang bernilai. Dengan cara pengurangan, penuaan, pembentukan dan pemotongan (trimming, aging, forming, portioning), industri ini dapat memberikan potongan daging sapi yang diolah dengan spesifikasi yang sesuai bagi pelanggan. Bilamana para pelanggan membutuhkan produk khusus seperti daging sapi yang bersertifikat-halal, kosher, alami dan daging sapi organik, produsen daging sapi di Kanada dapat memenuhi permintaan para pelanggan.





Sehat Dan Aman

Daging sapi Kanada diproduksi terutama untuk melayani para pembeli daging sapi yang berkualitas tinggi, karena diberi makan biji padi-padian. Disamping itu daging sapi tersebut menawarkan banyak keuntungan kepada pihak pembeli karena kualitas dan keamanannya.

Sistem penilaian Kanada adalah standar “marbling” (=campuran banyaknya lemak dan daging) yang menjamin kualitas tertinggi, bebas dari kekurangan seperti pematangan daging berwarna gelap, lemak kuning atau jaringan otot tidak baik. Semua ketentuan-ketentuan tersebut menjamin pengalaman konsumen memakan daging sapi berkualitas tertinggi dan potensi keuntungan bagi para pengecer dan pengusaha jasa makanan. Sistem penilaian daging sapi nasional Kanada diuji secara independen oleh pihak ketiga yang tersertifikasi. Canada Beef Grading Agency (CBGA). Setelah mendapat sertifikat, mutu daging sapi secara rutin diperiksa oleh CBGA dan Canadian Food Inspection Agency (CFIA).

Selain menyediakan daging sapi berkualitas kepada pelanggan, produk daging sapi dari Kanada adalah salah satu yang paling aman di dunia. Keamanan pangan selalu menjadi prioritas utama bagi produsen daging sapi. “Canada’s Mandatory National Cattle Identification System”, praktek-praktek pencegahan penyakit hewan dan program pengawasan menjamin berkurangnya potensi bahaya. Setiap masalah dapat dengan cepat diidentifikasi dan ditelusuri ke sumbernya untuk tindakan korektif.

Canadian Food Inspection Agency (CFIA) memantau seluruh rantai pasokan untuk memastikan bahwa semua produk sesuai dengan peraturan Kanada dengan keselamatan yang ketat dan terjamin.

Peternak dan petani Kanada memiliki kebanggaan dalam merawat hewan dan tanah mereka. Praktek-praktek mereka didukung oleh kode industri untuk praktek yang menentukan standar pelayanan untuk penanganan ternak, makan, perumahan, dan transportasi. Konsumen daging sapi Kanada dapat merasa lebih baik setelah mengetahui bahwa sapi sapi tersebut telah “dipelihara dengan baik.”

Rasakan Keistimewaan Kanada

Pembiakan yang teliti, pemeliharaan yang cermat, dan terdapatnya fasilitas pengolahan yang mutakhir, menghasilkan rasa, kualitas dan kepuasan dari daging sapi Kanada tak ada bandingannya. Untuk informasi lebih lanjut tentang industri daging sapi Kanada, silakan kunjungi:

Website Pemerintah

- Agri-Food Trade Service
www.ats-sea.agr.gc.ca
- Agriculture and Agri-Food Canada:
Red Meat
www.agr.gc.ca/redmeat
- Foreign Affairs and International
Trade Canada
www.international.gc.ca

Website Industri

- Beef Information Centre
www.beefinfo.org
- Canadian Beef Breeds Council
www.canadianbeefbreeds.com
- Canada Beef Inc.
www.canadabeef.ca
- Canadian Cattlemen’s Association
www.cattle.ca
- Canadian Meat Council
www.cmc-cvc.com

